
社会人講話 

 

 1月 14日に 9人の卒業生を招き、現在の職業のことや 

高校時代のことなどをお話ししていただきました。 

 

      

    

 

 

       ご協力して下さった卒業生のみなさん、ありがとうございました。 



   ＜生徒の感想＞ 

     ・自分に自信がつきました！とてもおもしろかったです！     

・周りにいるたくさんの人と関わりを持つことが大切なんだということが分か

りました。 

・今、将来の夢が２つあって迷っていて、どうしたらいいかと思っていた 

けど、先輩方の話を聞いて大人になってからも色々と挑戦したのを知って、

まだしばらくは悩んでもいいんだと思いました。 

・これから卒業して社会人の一員として生きていくうえでの知識やマナーなど

高校のうちにできることはやっておこうと改めて思いました。 

・先輩たちの話を聞いて、やってみたいことがたくさんでてきた。高校生は大

事な時間で将来のことも、よく考えていこうと思った。 

 


